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Sul Fluminense firma apoio 
com Firjan a partir de 2025
Agenda foi apresentada para propor ações de fortalecimento local

Por ana luiza Rossi

Em um encontro com as 
principais lideranças da re-
gião, o presidente da Firjan 
Sul Fluminense, Henrique 
Nora Júnior, conduziu junto 
à coordenadora de Análise 
e Suporte à Competitivida-
de Empresarial, Júlia Nico-
lau, uma apresentação para 
sugerir 17 propostas voca-
cionadas ao fortalecimento 
econômico e social, numa 
agenda que aborda sobre 
segurança, infraestrutura, 
inovação e sustentabilida-
de para as cidades do Mé-
dio Paraíba e Costa Verde. 
A “Agenda Brasil 4.0 - Sul 
Fluminense”, principal tema 
da reunião, foi apresenta-
da nesta quarta-feira (30) 
na unidade Firjan Senai do 
bairro Aero Clube, em Volta 
Redonda.

Entre os presentes, esti-
veram Antônio Francisco 
Neto, prefeito de Volta Re-
donda; Luiz Fernando Pezão, 
prefeito eleito em Piraí; Ká-
tia Miki, prefeita eleita em 
Barra do Piraí; Tande Vieira, 
prefeito eleito em Resende; 
Furlani, prefeito eleito em 
Barra Mansa; Cláudio Ferre-
ti, prefeito eleito em Angra 
dos Reis; Kaio Márcio, pre-
feito eleito em Itatiaia; e o 
vice-prefeito de Valença, Ail-
ton Batista, entre os demais 
representantes e empresários 
da região.

Segurança traz 
estímulo empresarial

A ideia é que, em parceria e 
com a consultoria da Firjan, os 
prefeitos eleitos que assumirão 
suas cadeiras a partir de 2025 
possam aplicar as ideias de 
acordo com a realidade de cada 
município. Entre os destaques, 
esteve uma proposta de inten-
sificar a segurança pública nas 
estradas, já que o combate ao 
roubo de cargas e intensificação 
do policiamento são pontos 
cruciais para redução de custos, 
tranquilidade aos cidadãos e 
que estimule ainda mais a ativi-
dade empresarial.

Outro ponto debatido foi 
com relação ao fornecimento de 
energia elétrica, que é um dos 
principais desafios em todo Es-

tado do Rio. A intenção é que, 
algumas medidas, como plane-
jamento de podas de vegetação 
próximas às redes elétricas, sejam 
instauradas a fim de melhorar a 
estabilidade do serviço, aproxi-
mar as concessionárias e manter 
o abastecimento contínuo.

Discussões sobre sustenta-
bilidade e saneamento também 
não ficaram de fora. A propos-
ta, é que as prefeituras adotem 
o programa de concessão da 
Cedae para melhorar a gestão 
de resíduos e avançar nos servi-
ços de saneamento básico.

Região firma parceria
E claro, o investimento em 

capital humano para acompa-
nhar as novas transformações 
das indústrias foi outro ponto 

de incentivo. Para isso, foi fei-
to um convite às prefeituras 
em fortalecer a parceria junto à 
Firjan com o Sesi e Senai para 
oferecer qualificação técnica. 
“Precisamos de profissionais 
preparados para um merca-
do cada vez mais dinâmico e 
exigente”, enfatizou Henrique 
Nora.

Com o voto de parceria 
firmado entre a Firjan e as pre-
feituras, o presidente finalizou 
a apresentação destacando que 
este é o momento para unir os 
esforços. “Nossa região tem 
potencial para se destacar e 
crescer de forma sustentável, 
mas isso só será possível com 
um planejamento estratégico 
alinhado entre o setor público 
e o privado”.

Ana Luiza Rossi/CSF

Prefeitos e representantes da região Sul Fluminense participaram do evento

Sider Shopping anuncia 
novidades na expansão

O Sider Shopping, em 
Volta Redonda, anunciou a 
chegada de mais duas novi-
dades: a Casa Bauducco e a 
Democrata. Ambas as marcas 
têm operações bem-sucedi-
das e agora estão amplian-
do seus investimentos. Caio 
Costa e Brunella Confettu-
ra Costa, proprietários do 
Bob’s, trazem a reconhecida 
Casa Bauducco, especializa-
da em oferecer uma experiên-
cia autêntica e acolhedora 
ao público através de uma 
seleção diversificada de bis-
coitos, salgados e os famosos 
panettones e chocottones.

A operação proporciona-
rá, além da possibilidade de 
levar para casa produtos ex-
clusivos que não se encontra 
nos mercados, um ambiente 
para degustar cafés e lanches, 
aproveitando momentos de 

convivência com o visual da 
nova passarela panorâmica, 
que fará a conexão das duas 
torres do shopping.

Para complementar, o Si-
der Shopping anuncia tam-
bém a chegada da Democrata, 
uma marca de calçados reno-
mada que já é sinônimo de 
qualidade e estilo. A novidade 
vem para atender à crescente 
demanda por produtos de alto 
padrão, tanto para o público 
masculino quanto, para o fe-
minino, nova aposta da mar-
ca. A Democrata estreia com 
essa inovação, ampliando seu 
portfólio e abrangendo um 
público ainda maior.

Além da chegada dessas 
novas operações, outras ex-
pansões estão em andamento. 
O Cineshow, que já é uma 
referência em entretenimen-
to na região, está ampliando 

suas salas para oferecer ainda 
mais conforto e opções aos 
amantes do cinema. O Aperte 
Play, um dos espaços favoritos 
das crianças e adolescentes, 
também passará por uma ex-
pansão significativa, trazendo 
novas atrações e garantindo 
ainda mais diversão para as 
famílias que frequentam o 
shopping.

O segmento de gastrono-
mia e lazer tem se tornado 
uma das principais apostas. 
A pandemia trouxe novas 
demandas dos consumidores, 
que agora valorizam ainda 
mais experiências de convi-
vência em ambientes seguros 
e confortáveis. Nesse sentido, 
a expansão do Sider Shopping 
se alinha às tendências do 
mercado, com um foco espe-
cial na variedade de alimenta-
ção e entretenimento.
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Outras expansões estão em andamento

Acontece hoje, dia 31, 
mais uma edição do Encontro 
de Mulheres realizado pela 
ACIAP-BM (Associação Co-
mercial, Industrial, Agropas-
toril e Prestadora de Serviços 
de Barra Mansa) e CMEC 
BM (Conselho da Mulher 
Empreendedora e da Cultura 
de Barra Mansa).  

Desta vez, o evento será 
na Academia Coliseum, às 
19h, com o tema “Saúde Fe-
minina – Outubro Rosa”. A 
palestra será ministrada pela 
enfermeira Priscila Dotta, 
diretora geral do Hospital da 
Mulher de Barra Mansa. O 
evento é gratuito e a inscri-
ção pode ser feita pelos tele-
fones (24) 3323-4861, (24) 
2106-1077 e pelo WhatsA-
pp (24) 99907-4475.

A ação tem como objetivo 
marcar o Outubro Rosa com 
um bate papo sobre os cui-
dados com a saúde feminina, 
ressaltando a sua importância. 
Serão abordados temas im-
portantes para o bem estar da 
mulher e formas de se prevenir 
para manter uma vida saudável 
e equilibrada.

A novidade desta edição 
ficou por conta das ações 
que serão realizadas após a 
palestra. As participantes 
serão convidadas a parti-
ciparem de uma sessão de 
atividades físicas divertidas, 
especialmente planejadas 
com o objetivo de ensinar a 
fortalecer o corpo e a mente.

Diretora do CMEC BM, 
a contadora Elaine Daniel fa-
lou sobre a importância dos 
cuidados com a saúde e con-
vidou para o evento. “Nosso 
foco é o empreendedorismo 
feminino, mas não se pode 
falar em trabalho sem falar 
em cuidados com a saúde”, 
afirmou Elaine. 

aciap e CMeC 
realizam 
palestra em 
Barra Mansa
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Assuntos em pauta na 
Câmara de Angra dos Reis

MPRJ firma TAC com 
município de Vassouras 

Falsidade ideológica

Cláusulas do TAC

Bispo internado

Ateneu Angrense

Durante sessão plenária 
na Câmara de Angra dos 
Reis, o vereador Charles 
Neves defendeu que as 
regras no pagamento 
de multas para estradas 
federais sejam imple-
mentadas também nas 
estradas municipais. 
Para isso, ele sugeriu, 
por meio de indicação 
legislativa, que a Prefei-
tura interceda junto à 

secretaria de segurança 
pública.
Ainda na sessão, o vere-
ador Marquinho Coelho 
homenageou o angrense 
Antônio Pereira Correa. 
“Nada mais justo do que a 
Câmara oferecer essa mo-
ção de aplausos para essa 
pessoa simples, humana 
e amiga, que faz parte da 
nossa família”, declarou 
Marquinho. 

A Promotoria de Justiça 
de Tutela Coletiva do Nú-
cleo Vassouras assinou 
ontem (30), com a Pre-
feitura de Vassouras, um 
Termo de Ajustamento 
de Conduta (TAC) para 
que seja implementado 
um sistema de registro de 
ponto por biometria facial 
para todos os servidores 

municipais. 
O sistema de reconheci-
mento facial será iniciado 
em seis estruturas admi-
nistrativas do município 
na forma de “projeto pilo-
to”, a partir de 15 de janei-
ro de 2025, devendo ser 
adotado em toda a rede 
municipal até 15 de de-
zembro de 2025.

O Ministério Público do Rio 
de Janeiro e a Prefeitura de 
Vassouras entabularam o 
ajuste a partir do caso do ex-
-coordenador de Emergên-
cia da Secretaria de Saúde 
de Vassouras, que falsificou 
suas folhas de ponto entre 

2015 e 2020, ao se encontrar 
também em exercício em 
um hospital de São Paulo, 
deixando de comparecer 
em diferentes momentos 
para exercer suas funções 
no município, praticando 
falsidade ideológica.

Entre as cláusulas do 
TAC, o Ministério Público 
também obrigou que o 
município amplie o aces-
so à informação sobre as 
cargas horárias dos servi-
dores, especialmente os 
da saúde, “gerando maior 

transparência deste dado, 
nos termos do que de-
termina a Lei nº 12.527/11, 
eis que é direito do cida-
dão saber os horários de 
atendimento de médicos, 
odontólogos, enfermeiros 
e demais profissionais”.

Dom Luiz Henrique da 
Silva Brito, bispo dioce-
sano, foi internado on-
tem, dia 30 de outubro, 
no Rio de Janeiro, onde 
será submetido a um 
procedimento cirúrgico 
de colectomia (procedi-
mento realizado no in-
testino) nesta quinta-fei-

ra, dia 31. A Diocese de 
Barra do Piraí-Volta Re-
donda emitiu uma nota 
clamando que todos os 
diocesanos e membros 
da comunidade se unam 
em orações pelo bom 
êxito da cirurgia e pela 
recuperação de Dom 
Luiz Henrique.

A vereadora de Angra 
dos Reis, Titi Brasil, está 
apoiando a construção 
de uma sede própria para 
o Ateneu Angrense. Tam-
bém durante a sessão 
plenária, ela comentou 
que o Ateneu foi fundado 
em 1973, e é uma institui-
ção sólida. “Toda a histó-
ria de Angra está dentro 

do Ateneu. Hoje o Ateneu 
está em uma sede pe-
quena, emprestada pela 
Prefeitura, embaixo da 
Casa Laranjeiras, e eles 
não têm perspectivas fu-
turas (...) É uma questão 
de compromisso com 
Angra, com a história da 
nossa cidade”, enfatizou 
a vereadora. 
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Município de Vassouras busca mais transparência

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO E CORREIO SERRANO


